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Frau Bürgermeisterin 
Dr. Bettina Warnecke 
42781 Haan 
Rathaus 
Kaiserstr. 85 
 
Per mail 
 
Antrag auf Öffnung der städtische Sporthallen für die Vereine während der 
Sommerferien. 
 
Sehr geehrte Frau Dr. Warnecke, 
 
in Ermangelung eines zeitnahen Termins der Sitzung des BKSA beantragen wir für die 
nächste Sitzung des Rates: 
Der Rat möge die Öffnung der Haaner Sporthallen für die Haaner Sportvereine während der 
Sommerferien beschließen. 
 
Begründung: 
Die durch die Coronakrise verursachte Zwangsschließung der Sporthallen hat die Haaner 
Sportvereine hart getroffen. Die Öffnung der Haaner Sporthallen für die Vereine auch 
während der Ferien trägt dazu bei, wieder etwas mehr Normalität zu generieren. 
Die sonst in den Ferien durchgeführten Wartungsarbeiten können gegebenenfalls vorher 
durchgeführt werden. Da z.B. in der Phase der Schließung auch keine Kosten für 
Warmwasser, Strom etc. entstanden sind, würden für die Stadt auch hier keine Mehrkosten 
entstehen. 
 
 
Mit freundlichen Grüssen 
 
U.Schwierzke 
Fraktionsvorsitzender AfD-Haan 
 


